

BASF-Kooperationsprojekte: Gewinner stehen fest

Auch im von Corona geprägten Jahr hat die BASF innerhalb ihres gesellschaftlichen Engagements 20 Kooperationsprojekte in der Metropolregion Rhein-Neckar ausgezeichnet. Motto: „Gemeinsam Neues Schaffen“. 110 gemeinnützige Organisationen hatten sich in Kooperationen von je zwei oder mehr Vereinen und Institutionen zusammengeschlossen und insgesamt 47 Projektideen vorgelegt. Eine Expertenjury wählte 20 Kooperationsprojekte aus, deren Umsetzung der Chemiekonzern mit insgesamt 200.000 Euro fördert. Dazu zählen aus unserem Verbreitungsgebiet der Ludwigshafener Verein für Jugendhilfe, die Ökumenische Fördergemeinschaft Ludwigshafen, das Stadtmuseum, die Gräfenau-Grundschule, der TFC Ludwigshafen, der Katholische Musikverein Hochdorf, das Kindergartenlabor der Enjoy Jazz GmbH, die Arbeitstherapeutische Werkstatt Mannheim, das Mannheimer Institut für Integration und interreligiöse Arbeit, das Ursulinen-Gymnasium Mannheim und die TSG Mannheim-Seckenheim. |ier